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Наша школа - это маленький 
мир, живущий по своим правилам 
и традициям. Это малень-
кая  страна, в  которой не так-то 
просто уследить за потоком со-
бытий, а тем более сохранить в 
памяти самые необыч-
ные,  интересные  и важные из 
них. 

Не так давно у нас появилась 
еще одна добрая и нужная тради-
ция – «Школьная газета», реализуе-
мая в рамках внеурочной деятель-
ности. Первый номер газеты по-
явился в декабре 2021 года. Пер-
вый выпуск состоялся в декабре 
2021 года. Было принято выпус-
кать издание один раз в месяц. 

Печатные номера газеты размеща-
ются  на стенде в фойе школы, а их 
электронные версии – в классных и 
родительских группах в ватсапе и 
на официальном сайте школы.   

«Школьная газета» - это воз-
можность для ребят проявить се-
бя, рассказать о себе и других, о 
школьной жизни, поделиться 
опытом, попробовать себя в роли 
сотрудника газеты. Это своеоб-
разный катализатор и генератор 
идей. 

Учителям газета дает возмож-
ность достоверно довести инфор-
мацию, а родителям заглянуть за 
двери нашей школы и понаблюдать 
за всеми событиями изнутри, поз-
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      Интересные факты из истории печати 

«Школьная газета» - это своеобразный катализатор и генератор 

воляет быть всегда в курсе жизни 
и деятельности школы. 

Герои газеты - наши ученики, 
учителя, выпускники и родители. 

Сюжеты газеты – о школьных 
достижениях и различных меропри-
ятиях. Мы по крупице собираем то 
новое, чем богаты будни нашей 
школы. Это круг  наших интере-
сов, забот, поисков, наши общие 
радости и печали, сомнения и от-
крытия, это своеобразная школь-
ная летопись. 

«Школьная газета»  предна-
значена  для воспитания творче-
ских, всесторонне развитых, ак-
тивных, социально зрелых лично-
стей. 

Цель издания – объединить 
интересных людей школы, создать 
центр общения, обеспечивать ин-
формацией учеников и родителей.  

Во главе газеты стоит глав-
ный редактор – Трапезникова 
Елизавета, учащаяся 10 класса. 

Такую серьезную должность ей 
поручили неспроста. Два года 
назад девочка решила попробо-
вать себя в журналистике и стала 
сотрудничать с районной газетой 
«Предгорье» в качестве юнкора. 
Первые статьи были о достиже-
ниях мостовских  тяжелоатлетов, 
а потом Лиза стала освещать и 
другие темы. И так как у Елизаве-
ты уже был опыт работы в редак-
ции, ей и была поручена самая 
важная задача. Вместе с ребятами 
из редакционного совета она об-
суждает темы будущих номеров и 
готовит их к выпуску.       

За время работы школьного 
издания в роли корреспондентов 
попробовали себя Бойко Максим 
(7Б), Тунникова Валентина (8А), 
Эннс Карина (7Б), Алиева София 
(7Б), Головина Софья (7А), Лаш-
кова Дарья (9Б), Измайлова Але-
на (6Б), Чобанова Алина (8А), 
Чобанова Юлия (5А), Проценко 

Валерия (8А), Парыгина Викто-
рия (7Б). Каждый из них вложил 
много сил, труда и терпения, что-
бы сделать очередной номер газе-
ты интересным для читателей.  

Компьютерной версткой зани-
мается Чобанова Алина. Процесс 
верстки газеты не только увлека-
тельный, но и кропотливый. 
Алине пришлось познакомиться с 
разными программами, чтобы до-
биться желаемого результата. Се-
годня «Школьная газета» создает-
ся в программе Microsoft Publish-
er. 

Совместная и слаженная рабо-
та ребят дает первые результаты. 
О школьном  издании узнали в 
районе. В начале января в 
«Предгорье» вышла в свет статья 
о жизни и работе школьного ме-
диацентра и газеты. Это вдохно-
вило ребят на новые идеи. А зна-
чит, «Школьная газета» будет 
жить и развиваться дальше! 

 В 1703 году в России вышел в свет первый номер российской 
газеты «Ведомости». 

 В 1921 году вышел номер Известий, в котором значилась 
надпись «Берегите газеты. Их мало. Прочитал, передай дру-
гому». 

 Размер самой маленькой газеты был не более спичечного ко-
робка. Выпустили ее в Бразилии. Состояла она из 16 полос, 
на которых размещали не только текст, но и фотографии с 
рекламой. 

 Первая реклама в газете была опубликована в 1657 году в 
Англии. 

 Первой книгой в России, напечатанной в типографии, была 
книга о деяниях апостольских и посланиях Святого Павла в 
1564 году. 

 В 1991 году «Комсомольская правда» была занесена в «Книгу 
рекордов Гиннеса» за самый большой в мире тираж – 21 мил-
лион 900 тысяч экземпляров. 

 В XIV веке для цветной печати придумали использовать мно-
жество дощечек, окрашенных каждая в свой цвет. 

 Российские издания печатаются на 102 языках мира. 

 В Америке существовало газетное издание, которое выходи-
ло каждый час, передавая самые свежие новости. Ее основны-
ми читателями были пассажиры авиакомпании, регулярно 
летавшие между Вашингтоном и Нью-Йорком. 

 Первый российский репортер – Яков Синявич. Он работах в 
«Известиях» и делился событиями из общественной жизни 
Российской империи. Первым ввел понятие репортажа, изла-
гая все интересным и «живым» языком без сухих фактов. 

Первый номер российской газеты 
«Ведомости» 
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День российского студенчества 
День студентов традиционно отмечается 

25 января, в день открытия Московского универ-
ситета в 1755 году по приказу императрицы Ели-
заветы Петровны. Всероссийским праздник стал 
при императоре Николае I, который повелел 
праздновать 25 января как день всех высших 
учебных заведений в стране. Татьяниным днём 
он считается в честь святой мученицы Татьяны 
Крещенской, покровительницы всех студентов. 
Но это история, самое начало. А как живут сту-
денты сейчас, особенно в современных непро-
стых реалиях обучения? Нравится ли им студен-
ческая жизнь? И что они советуют нашим уча-
щимся – будущим студентам? Об этом они рас-
сказывают сами. 

Закриничный Павел, студент Ростов-
ского государственного университета путей со-
общения (РГУПС): 

- Выбор вуза, в котором хотелось бы 
учиться, очень сложный: и там хочется, и тут. 
Каждый его делает сам. Здесь трудно положить-
ся на родителей или друзей. Этот момент в жиз-
ни человека один из самых важных и сложных. 

Учиться достаточно сложно, но я стараюсь  
распределять свое время так, чтобы все успеть, а 
на выходных еще и погулять.  Лекции в универ-
ситете сильно отличаются от школьных уроков, 
мы в основном слушаем преподавателя и пишем, 
на практиках идет демонстрация макетов, и наша 
задача – их воспроизвести. 

Студенческая жизнь – самое лучшее вре-
мя для человека, мне она очень нравится. Первое 
время было сложно, но сейчас я очень рад, что 
являюсь студентом. Первая сессия была очень 
сложной, но я собрался и справился с ней до-
стойно. 

Если честно, очень скучаю по школе, по 
учителям и друзьям. 

Мой совет: кто сейчас учится в 10-11 
классе, делайте все, что говорят учителя, ведь 
они плохого вам не пожелают и удачи в сдачи 
ЕГЭ! 

 

Сахинова Оксана, студентка ИАИС 
ВолгГТУ (институт архитектуры и строитель-
ства) города Волгоград: 

- Поступила в этот институт, потому что 
рекомендовал преподаватель по черчению, и я 
прислушалась к этому совету. На учёбу уходит 
довольно много времени, так как в архитектур-
ном институте большой объем работы. Свобод-
ного времени хватает только на то, чтобы схо-
дить в тренажерный зал.  

Занятия у нас делятся на два типа: практи-
ческие и теоретические. Сейчас большое внима-
ние уделяется практическим занятиям. Там мы 
делаем макеты, чертежи и рисунки. 

О студенческой жизни могу сказать, что в 
получении знаний очень много зависит от вас. 
Некоторые преподаватели не особо заинтересо-
ваны в проведении своих занятий, поэтому при-
ходится изучать материал самостоятельно. Наде-
яться надо только на себя, так как в конце се-
местра необходимо будет показать, чему вы обу-
чились. Только сейчас понимаешь, насколько 
сильно и искренне переживали за нас учителя в 
школе и давали несколько шансов. В институте – 
все по-другому. 

В нашем вузе есть много объединений по 
интересам. Проводится много мероприятий и 
есть возможность поучаствовать в разных проек-
тах, конкурсах и других мероприятиях.  

Первая сессия проводилась по такому 
принципу: в течении всего семестра было соби-
рать все свои работы в большие папки, а затем 
сдать их на проверку преподавателям. Так же бы-
ли и устные экзамены, к ним мы готовились по 
билетам. Я делала всё вовремя и поэтому сессия 
прошла успешно.  

Один из главных советов будущим абиту-
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риентам – очень хорошо обдумать и взвесить все 
«за» и «против» по поводу будущей профессии.  

Желаю выпускникам успешно окончить 
школу и поступить в ВУЗ своей мечты! Найти 
своё призвание и заниматься тем, к чему лежит 
душа! 

 
Дьяков Иван, студент  Армавирского 

аграрного техникума (ААТТ): 

 
 
- С  5-го класса я начал увлекаться авто-

техникой, поэтому и будущая специальность 
долго не выбиралась. Решил учиться на автоме-
ханика.  

Почти весь день я провожу в техникуме, 
пары заканчиваются к 16 часам. Свободного вре-
мени на первом курсе почти нет. Придя домой, 
начинаю готовиться к парам следующего дня.  

На парах мы слушаем преподавателя, кон-
спектируем темы, отвечаем на вопросы и иногда 
занимаемся практической работой.  

Я в своей группе являюсь заместителем 
старосты и председателем профкома, поэтому 
студенческая жизнь в техникуме у меня очень 
активная.  

Мне нравится мой профильный предмет - 
введение в специальность, я узнаю новое о тех-
нике, её устройствах, о том, чем я увлечён с дет-
ства. Кроме того, общественная жизнь в технику-
ме требует больше самостоятельности и ответ-
ственности.  

Первой своей сессией я очень доволен! 

Да, было очень трудно, но я её сдал на отлично! 
Во втором семестре мне это дало право получать 
повышенную стипендию. 

За школой скучаю, очень скучаю. За по-
следние пару месяцев был дважды. Прихожу в 
школу с удовольствием, рад встрече с преподава-
телями и одноклассниками, особенно с девочка-
ми. 

Я желаю ребятам более ответственно от-
носиться к учёбе, потому что их знания – это ре-
зультаты будущих экзаменов и возможность осу-
ществлять свои желания в выборе профессии. 

 
Яворская Валерия, студентка Пятигор-

ского медико-фармацевтического института: 
- С 2012 года филиал ФГБОУ ВО 

«Волгоградский государственный медицинский 
университет» Минздрава России. Институт вне-
сен в реестр вузов ЮНЕСКО. 

Здоровье – это самая главная ценность че-
ловечества, а лекарственные средства и препара-
ты – неотъемлемая часть нашего здоровья. 

В современном мире очень много различ-
ных болезней. Эффективное лечение уничтожает 
болезнь, благодаря чему человек начинает радо-
ваться жизни, учиться, работать, творить. Есть и 
такие препараты, которые обладают общеукреп-
ляющим действием. Я имею в виду витамины и 
биологически активные добавки, которые время 
от времени можно и нужно пить здоровым лю-
дям. 

Поэтому я пришла к выводу, что фарма-
цевтика – одно из важнейших направлений здра-
воохранения. Профессия фармацевта является 
актуальной и полезной для общества. 

Очень важно, чтобы призвание человека 
совпадало с его сознательным выбором. Именно 
в этом, на мой взгляд, заключается профессио-
нальное счастье. Моё призвание как будущего 

Иван со своей одноклассницей Лизой 

Трапезниковой 
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медика-фармацевта – лечить болезни с помощью 
медицинских препаратов и приносить людям ра-
дость здоровой жизни. Я обязательно получу ме-
дицинское образование и буду помогать боль-
ным не только лекарственными средствами, но и 
профессиональными рекомендациями, ценными 
советами. 

             Учиться очень интересно. Кроме общеоб-
разовательных предметов появились такие как 
физиология, латынь и расширенный курс анато-
мии. Занятия проходят парами, нам читают лек-
ции. Уроки физподготовки часто проходят на 
свежем воздухе – покоряем  гору Машук.  Ка-
федры экономики, анатомии и иностранных язы-
ков находятся вне главного корпуса, поэтому 
есть возможность попутешествовать между пара-
ми. Преподавательский состав очень грамотный 
и коммуникабелен. На лекциях узнаем очень 
много нового и интересного. На занятия хожу с 
удовольствие, поэтому время от 1 сентября до 
сессии пробежало незаметно. Сессия сдана на 
отлично. Я считаю, что в этом большая заслуга 
наших школьных преподавателей. Ваши уроки 
не прошли зря, а мы, в свою очередь, сумели пра-
вильно воспользоваться полученными знаниями. 
Огромное вам за это спасибо.  
             Своевременная подготовка и сдача зада-
ний обеспечивает не только хороший рейтинг, но 
и дает свободное время. Это время я охотно тра-
чу на знакомство с Пятигорском и его богатей-
шей историей, также с друзьями успела побывать 
в Железноводске, Ессентуках, Кисловодске. 

Еще я успеваю заниматься в школе вожа-
тых, принимаю участие в общественной жизни 
института. Студентом быть прекрасно, главное 
не лениться. 

Новые впечатления, новые друзья – это 
здорово, но конечно скучаю за поселком, шко-
лой, друзьями.  

Будущим выпускникам хотелось бы поже-
лать успехов в учебе. Только от вас самих зави-
сит ваша дальнейшая жизнь. Если хотите учиться 
в престижных ВУЗах и жить интересной студен-
ческой жизнью, нужно закладывать фундамент 
всего этого еще в школе. Удачи! 

Елизавета Колесник, студентка Волгоград-
ской Государственной Академии физической 
культуры (ВГАФК), факультет физической куль-
туры и спорта: 

- Получаю образование тренера-
преподавателя по художественной гимнастике. С 
раннего детства и до сих пор спорт почти каж-
дый день был неотъемлемой частью моей жизни. 
Я с 9 класса чётко решила, что хочу связать свою 
дальнейшую жизнь с ним. Внести частичку себя 
в такой прекрасный вид спорта, как художе-
ственная гимнастика, передавать свои знания, 
умения и опыт следующим поколениям.  

На самом деле, я очень долго выбирала 
место, где хочу учиться, но ВГАФК зацепил ме-
ня тем, что среди его бывших студентов много 
известных чемпионов.  

На учёбу уходит достаточно много време-
ни, но если его правильно распределить и не 
оставлять на потом кучу лекций, а делать всё во-
время, то останется время и на личные дела. Я 
стараюсь всегда сделать всё на парах. Поэтому в 
выходные, а иногда и в будние дни, я спокойно 
могу выйти погулять с друзьями. По осени я да-
же как-то успевала подрабатывать тренером по 
художественной гимнастике, но совмещать учёбу 
с работой пока очень трудно.  

У нас есть как теоретические пары, так и 
практические. Мы осваиваем понемногу все ви-
ды спорта (лёгкая атлетика, плавание, волейбол, 
футбол, различные виды гимнастики), но особое 
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внимание уделяем выбранному виду спорта (у 
меня это художественная гимнастика). Сначала 
идёт блок лекций. Нам рассказывают об истории 
возникновения видов спорта, о том, как они важ-
ны в жизни человека и что из себя в принципе 
представляют, также мы должны выучить весь 
теоретический материал по правилам этого вида 
спорта. Затем мы переходим к блоку практики. 
Наши пары выглядят как обычная тренировка по 
какому-либо виду спорта. Учим что-то новое для 
себя, чтобы у нас были базовые знания в любом 
виде спорта. Гуманитарные науки, такие как ис-
тория, русский язык, английский язык обычно 
чередуются лекциями и семинарами. На лекциях 
мы пытаемся успевать записывать всё, что гово-
рит преподаватель, а на семинары готовим прак-
тические задания, по этим же лекциям и бурно 
обсуждаем их с педагогами. Для меня интересно 
то, что лекции и семинары по одному предмету 
могут вести 2-3 разных преподавателя, поэтому 
нужно всегда внимательно слушать, чтобы твой 
ответ на семинаре устроил любого из преподава-
телей. В интернете, к сожалению, информацию 
найти невозможно. Всё берём из лекций и допол-
нительной литературы.  

Говорят, студенческая жизнь - лучшее 

время. На самом деле так и есть. Я 
каждый день с удовольствием хожу в 
академию. В ней учатся прекрасные 
ребята, которые увлечены одной це-
лью и идут к ней. Пары очень инте-
ресные, преподавателей хочется слу-
шать. Масса новых интересных зна-
комств, мероприятий, форумов, в ко-
торых хочется участвовать и заявить 
о себе. Я уже успела побывать на XVI  
Всероссийском конкурсе интеллекта, 
творчества и спорта «Молодые лица 
страны – «Мисс и Мистер Студенче-
ство России – 2022» в Ставрополе, 
увидеть всё своими глазами и оку-
нуться лично в эту атмосферу. Этот 
форум оставил у меня много эмоций 
и воспоминаний. 
Первая сессия прошла успешно. Было 
9 зачётов и 3 экзамена. Сначала было 
страшно, но почти всё я сдала автома-
том на 5. Только экзамен по истории 
и истории физической культуры и 
спорта мне дались нелегко, я получи-
ла 4. Будьте готовы к бессонным но-
чам перед сессией, это действительно 
правда. Информации настолько мно-
го, что потом приходится заново по-
вторять пройденные темы от начала 
до конца. В общем, хочу сказать, что 
все страхи были напрасны. Если не 
пропускать пары и делать всё вовре-
мя, сессия пройдёт очень легко.  
Очень скучаю, в школе на самом деле 
было легко учиться, прекрасные пре-

подаватели, которые всегда шли на уступки, от-
носились к нам с пониманием. Много свободного 
времени, любимые друзья и очень мало домаш-
него задания по сравнению с академией. В выс-
шем учебном заведении никто не гладит по голо-
ве, ставят всё по факту, сам должен бегать за 
преподавателем всё узнавать. Я начинаю чув-
ствовать эту ответственность взрослой жизни, 
когда ты всё должен делать сам. Это сложно.  

Ученикам хочу посоветовать внимательно 
слушать и запоминать то, что говорят учителя, 
это вам 100% пригодится в высшем учебном за-
ведении. Мне очень помогли знания по истории 
и обществознанию, которые я получила в школе. 

Ещё обязательно заранее подумайте о том, 
куда хотите поступить. Это один из самых ответ-
ственных шагов в вашей жизни, от него зависит 
то, каким вы будете в будущем. Обсудите это с 
родителями, они помогут вам встать на нужный 
путь, и вы спокойно подготовитесь к экзаменам. 
ОГЭ И ЕГЭ – это совсем не страшно, сейчас я 
спокойно учусь и не понимаю, чего я тогда так 
боялась, главное готовиться и не откладывать всё 
на потом.  Желаю всем терпения и удачи на экза-
менах! 

  

XVI  Всероссийский конкурс интеллекта, творчества 

и спорта «Молодые лица страны – «Мисс и Мистер 
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Вероника Цемкало, студентка Санкт-
Петербургского гуманитарного университета: 

- Я учусь на факультете искусств по спе-
циальности «актер драматического театра и ки-
но». Поступить в этот вуз было сложно, но я 
очень сильно хотела. Мне нравился этот универ-
ситет, потому что он солидный, современный и 
дает много перспектив.  

Чтобы достичь успехов в моей профессии, 
нужно тратить много времени. С 8:30 до 22:00 я 
в вузе порой даже без обеда. Но этот бешеный 
ритм студенческой жизни даже не ощущается, 
мне настолько все это нравится! Лекции и семи-
нары у нас достаточно интересные и творческие, 
и ходить на них – одно удовольствие. Так, чтобы 
получить зачёт по устному и, на первый взгляд, 
скучному предмету, мы должны были сами снять 
фильм. У нас много подобных заданий, они по-
могают развиваться в нужном направлении. Но 
конечно мой самый любимый предмет – это ак-
терское мастерство и танец. На актерском мы 
ставим животных, отрывки, наблюдения, музы-
кальные этюды. Это все очень разнообразно и 
интересно! Я хожу на занятия с удовольствием! 
А на танце мы пока занимаемся основой – это 
классика у станка, которую я обожаю. Кстати, из 
моих одногруппников у меня получается это луч-
ше всех.  

 
 
К нам на занятия приезжают звезды театра 

и кино. У нас уже была встреча с Евгением Кня-
зевым, Еленой Драпеко, Ольгой Прокофьевой, 
Александром Боярским, Максимом Михайло-
вым. 

Первая сессия прошла очень успешно, мы 
сдавали историю России и историю Санкт-
Петербурга. Никогда не интересовалась истори-
ей, а тут все успешно сдала.  Так же без проблем 
и на хорошие оценки сдала сценическую речь, 
сценическое движение, актерское мастерство и 
хореографию.  

Сам город тоже был одним из главных ас-
пектов при выборе университета. Всем рекомен-
дую хоть раз в своей жизни побывать в Санкт-
Петербурге. Здесь сосредоточена историческая и 
культурная ценность народа. Появляется острая 
необходимость ходить в театры, музеи, чего 
раньше бы я от себя никогда не ожидала. Кстати, 
посещение культурных мероприятий – это неотъ-
емлемая часть нашей учебы. 

Честно говоря, я очень скучаю по школе. 
Я ей очень благодарна. Ведь именно учителя и 
одноклассники добавили мне уверенности в себе, 
поддерживали меня в выборе будущей профес-
сии. Мне очень хотелось бы, чтобы моя школа и 
учителя в будущем гордились мной. 

Хочу ребятам дать несколько советов, ко-
торые в свое время очень пригодились мне: 

• выбирайте профессию не от будущего 

На практических занятиях 
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заработка, не от мнения родителей и друзей, а 
только по собственному желанию, 

• обязательно сделайте пушкинскую карту, 
это просто дар для тех, кто будет жить и учиться 
в городах, 

• с самых первых занятий будьте везде 
впереди –  на лекциях, в мероприятиях, в проф-
союзной жизни, 

• всегда участвуйте в творческой жизни 
вуза, это всегда будет большим плюсом в вашей 
учебе, 

• заводите качественные конспекты, пото-
му что при первом же экзамене вы будете себя 
корить, что где-то проспали, 

• высыпайтесь,  
• старайтесь как можно раньше опреде-

литься с выбором будущей профессии, 
• не верьте, если вам говорят, что сдать 

ЕГЭ нереально; если вы правильно готовитесь, 
прикладываете все свои силы и очень этого хоти-
те, то обязательно справитесь со всеми трудно-
стями! 

 
 

Материал подготовили 
Трапезникова Елизавета, 10 

Чобанова Юлия, 5А 

26 января в медиацентре состоялась I 
Школьная научно-практическая конференция 
«Наука глазами детей». В приветственном обра-
щении директора школы Осадчей Рузаны Анато-
льевны прозвучали вера в успех, неравнодушие 
ко всем начинаниям юных исследователей! 
Напутственные слова вселили в ребят реши-
мость, уверенность и оптимизм перед таким от-
ветственным мероприятием, как защита проек-
тов. 

 
Целью проводимого мероприятия являет-

ся объеди-нение учащихся школы, способных к 
научному поиску, заинтересованных в повыше-
нии своего интеллектуального и культурного 
уровня, стремящихся к углублению знаний как 
по отдельным предметам, так и в области совре-
менных научных знаний. 

Участие в школьной конференции – это 
первые шаги молодого поколения в науку. Тру-
долюбие, ответственность, самостоятельность, 
предприимчивость – такими качествами лич-
ности овладевают учащиеся в результате приоб-
щения их к исследовательской работе. Выполняя 
исследования, дети имеют возможность развить 
лидерские качества. Участие в подобных меро-
приятиях повышает их уверенность в себе, что 
позволяет добиться лучших результатов в учебе. 

В этом году в конференции приняли уча-
стие 13 учащихся начальных классов. Ребята 
поднимали темы охраны редких видов растений 
и животных, изготовления невидимых чернил в 
домашних условиях, влияния домашних живот-
ных на состояние человека, изучения космиче-
ского пространства.  

В своем выступлении ученик 1 «В» класса 
Рубанов Алексей раскрыл вопрос  нерациональ-
ного использования воды.   

Ученик 3 «В» класса Бирюков Игорь под-
нял острую социальную проблему – рост числа 
бездомных животных.  

I школьная научно-практическая  
конференция «Наука глазами детей» 

Приветственное обращение директора школы Осадчей Р.А.. 
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Ученица 4 «А» класса Шушуева Миросла-
ва рассмотрела роль печатной книги в жизни со-
временного школьника. В ходе своего исследова-
ния девочка пришла к выводу, что интерес к чте-
нию у современных детей резко снижен. 

Открывать для ребенка новую страничку 
науки, делать первые шаги в исследовании помо-
гали родители и педагоги. Роль учителя-
наставника – помочь осмыслить новое, оказать 
практическую помощь учащимся в проведении 

исследовательской работы, контролировать каче-
ство выполнения исследовательской работы и 
готовность участников к конференции. 

Все работы, представленные на школьной 
конференции, были сильными, интересными, по-
знавательными и информационно насыщенными, 
и выбрать из них лучшую было нелегкой зада-
чей. 

Компетентное жюри старалось отдать 
приоритет тем работам, авторы которых продела-
ли исчерпывающее и увлекательное исследова-
ние, хотя были очень хорошие работы, связанные 
лишь с анализом теорети-ческого материала. Для 
каждой параллели классов были определены по-
бедители и призеры. Авторам нескольких проек-
тов были даны рекомендации для доработки и 

участию в муниципальном этапе конкурса ис-
следовательских проектов «Эврика», который 
традиционно проходит в апреле. 

Победители конференции: 
- Донецкий Ярослав, ученик 1Б класса, руководи-
тель Герасимова Светлана Алексеевна,  
- Киянова Алина, ученица 2А класса, руководи-
тель Губина Елена Дмитриевна, 
- Бирюков Игорь, ученик 3В класса, руководи-
тель Рользинг Альмира Фаниловна, 

- Шушуева Мирослава, ученица 4А класса, руко-
водитель Красникова Галина Алексеевна. 

Впереди школьников ждут новые исследо-
вания, новые открытия. Для этого в нашей школе 
есть всё: умные и талантливые ребята, творче-
ские и любящие родители, опытные и мудрые 
педагоги. Есть желание и осознание важности 
события. 

Материал подготовила  
Чобанова Алина, 8А 

Проценко Валерия, 8А 

  



 10 

«Школьная газета» №12 (13), ЯНВАРЬ 2023 

 

 

 

Школьная команда КВН  «Юность»  КВН 

Есть в январе день, окра-
шивающий нас каким-то предве-
сенним настроением. Это 25 ян-
варя -Татьянин день, когда име-
нины отмечают сотни тысяч 
женщин. Красивое имя Татьяна, 
благодаря А.С.Пушкину, стало 
символом романтичной, верной, 
любящей, искренней женщины. А 
до появления романа «Евгений 
Онегин» особо почитаемой в Рос-
сии была святая Татьяна, счита-
ющаяся покровительницей сту-
дентов. На сегодняшний день ра-
ботники ЗАГСов отмечают, что 

Танечек среди новорождённых не 
так уж и много. Знакомьтесь, 
наша Татьяна Ивановна! 

- Татьяной назвали меня в 
честь бабушки по отцовой линии. 
Родные, друзья и коллеги всегда 
поздравляют с праздником.  Но 
праздновать Татьянин день полу-
чается не всегда. 

Студенческие годы вызы-
вают самые приятные воспомина-
ния. Пять студенческих лет про-
шли у меня в Армавирском педа-
гогическом институте (АГПИ). 
Учиться было не легко: 5 лет 

только физика, математика и ин-
форматика во всех их разновид-
ностях.  

Но одной учебой не огра-
ничивалась студенческая жизнь. 
Находили время для занятий 
спортом, участвовать в студенче-
ских КВНах, СТМах. Я увлека-
лась легкой атлетикой и скалола-
занием. Конечно, Эверест я не 
покорила, но по всем скалам в 
Краснодарском крае и Адыгее мы 
с товарищами поднимались от 
подножий и до вершин. А потом 
пели песни у костра под гитару. 

В институте я была ком-
соргом курса. Было множество 
слетов комсомольских лидеров 
всех ВУЗов края. А это интерес-
ные мероприятия, новые знаком-
ства, товарищи, друзья.  

Я могу с уверенность ска-
зать, что студенческие годы были 
для меня самыми лучшими! 

В 28-ой школе я начинала 
свою педагогическую деятель-
ность, делала свои первые педа-
гогические шаги. После 15 лет 
работы в школе я работала мето-
дистом аттестационно-
диагностичеккого  центра при 
РУО. А затем заместителем ди-
ректора по УВР в МОУ СОШ №1 
поселка Мостовского.  Спустя 16 
лет я снова третий год работаю в 
родной школе, преподаю матема-
тику и являюсь классным руково-
дителем  замечательного 7 «А» 
класса. 

У каждого человека есть 
своё любимое занятие. Кто-то за-
нимается коллекционированием 
марок, либо увлекается фотогра-
фированием, кому-то нравится 
вязать. Я в свободное от работы 
время посвящаю себя любимому 
занятию - цветоводству.  Меня 
почему-то с детства привлекают 
цветы. Ведь они хранят в себе 
много тайн и загадок, ассоцииру-
ются только с теплом, солнцем, 
весной и радостью. Поэтому вес-
ной, летом и осенью занимаюсь 
цветами на клумбах, а зимой – 
комнатными растениями.  

  

Материал подготовила 
Чобанова Алина, 8А 

Парыгина Виктория, 7Б 

Знакомьтесь, Татьяна Ивановна! 


